

Vendredi soir nous recevions l'équipe du Lac de Maine.

Les Scaïstes débutaient parfaitement son match en inscrivant un but d'entrée par l'intermédiaire de Bouss, 1-0. Ce but ne mettaient pourtant pas en confiance les rouge et noir qui était très approximatif dans leur jeu. Les visiteurs se procuraient plusieurs occasions mais ce n'est qu'en toute fin de première mi-temps sur une erreur défensive que le Lac recollait au score, 1-1.

En début de seconde période, les joueurs du Lac se montraient dangereux et profitaient de la passivité des Scaïstes pour prendre l'avantage, 1-2. Dans les vingt dernières minutes, les Angevins se rebellaient et jouaient plus juste mais ils ne parvenaient pas à prendre la défense adverse en défaut, score final 1-2.

Une défaite logique, tant nous avons été approximatif dans notre jeu ce dont notre adversaire a su profiter.

Vendredi match de coupe à la Cornuaille rdv 19h40.

Guillaume